

Presseveröffentlichung | Stadtspiegel Bottrop | 24. Juli 2019

Radtour „pro Organspende“

Zwischenstopp im Knappschaftskrankenhaus

BOTTROP. Am Mittwoch, 24. Juli, gegen 14 Uhr erwartet das Knappschaftskrankenhaus etwa 30 Radfahrer des Vereins Transdia Sport.

Die Teilnehmer der „Radtour pro Organspende“ sind selbst organtransplantiert oder Dialyse-Patienten und möchten während ihrer fünftägigen, rund 500 km langen Tour durch das Rhein-/Ruhrgebiet auf den Organspendermangel in Deutschland hinweisen und ein positives Signal setzen, indem sie ihre Geschichten erzählen.

Im Knappschaftskrankenhaus Bottrop werden sich während des etwa einstündigen Zwischenstopps der Chefarzt Prof. Dr. Markus Hollenbeck (Nephrologie) und der leitende Oberarzt Stephan Morrosch (Anästhesie) mit den Radfahrern austauschen.

Interessierte können gerne an dem Austausch mit den Radfahrern in der Mehrzweckhalle des Gesundheitshauses Quellenbusch / Knappschaftskrankenhaus Bottrop teilnehmen.